

La libra se deprecia abruptamente frente al euro, superando los 0,85 GBP/EUR.

Las divisas emergentes se deprecian frente al dólar perdiendo un 0,8%.

- Semana caracterizada por la apreciación del yen (JPY), que gana un 2,7% frente al dólar (USD), ante la creciente incertidumbre en torno al coronavirus.
- Por su parte, las divisas de países emergentes tampoco evitan la depreciación, a pesar de la debilidad del USD, y pierden un 0,8% en la semana.
- La libra (GBP) se deprecia abruptamente frente al euro, superando de nuevo los 0,85 GBP/EUR. Se rompe así la estabilidad del cruce desde finales de diciembre, cuando el Brexit se cerraba. Y es que, las declaraciones de Boris Johnson sobre la ruptura de las negociaciones en junio si la Unión Europea no acepta sus condiciones, no hacen más que poner de manifiesto las diferencias que sigue habiendo entre ambas regiones. De esta forma, el riesgo de que se rompan las negociaciones sin un acuerdo no es reducido. Johnson parece querer evitar enlazar diferentes prórrogas a las negociaciones en marcha, una estrategia que terminó por echar del gobierno a su predecesora, Theresa May. En este contexto, a pesar de que los fundamentales apuntarían a una apreciación de la GBP frente al EUR, se seguirá observando una elevada volatilidad en el cruce de las divisas.



Fuente: Afi, Bloomberg